

Une histoire complète de la « Petite Nellie. »

— o —

PIE X LA PROPOSE EN MODÈLE A TOUS LES PETITS COMMUNIANTS

Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque veut bien nous communiquer les documents suivants qui ne manqueront pas d'intéresser et d'édifier nos lecteurs.

Rome, 2 juillet 1912.

Monseigneur l'archevêque,

J'ai enfin le bonheur d'offrir en hommage filial à Votre Grandeur une vie très complète, très détaillée et très exacte de *Nellie*, la petite Violette du Saint Sacrement.

La sainte enfant, grâce aux bienveillantes recommandations que vous avez daigné accorder à mes premiers opuscules, est déjà connue à Québec, et je suis sûr qu'elle y a déjà fait du bien.

Toutefois, ce cas si extraordinaire et si intéressant d'une petite fille de quatre ans, sanctifiée par la sainte communion et arrivant par l'Eucharistie aux sommets de la vie parfaite, méritait d'être étudié avec plus de soin.

J'ose assurer Votre Grandeur que je m'y suis appliqué avec zèle, avec amour, et avec un extrême souci de la vérité et de l'exactitude. Si étonnants que soient les faits racontés dans cette biographie, ils ont tous été enquêtés et contrôlés par le vénérable Evêque de Cork. Pour en fixer les plus minimes circonstances et jusqu'aux plus intimes détails, j'ai recouru maintes fois à la digne Supérieure du Bon-Pasteur de Cork.

C'est une véridique histoire que j'ai conscience d'avoir écrite. Quand au merveilleux surnaturel qui éclate à chaque page de cette si courte et si féconde existence, et aux grâces réputées miraculeuses qui se multiplient sur la tombe déjà glorieuse de l'angélique orpheline de Cork, je me borne à les raconter, me gardant bien de les juger et attendant avec une soumission parfaite les jugements de la Sainte Église.

Et voilà pourquoi, Monseigneur, je vous présente avec confiance mon petit livre et j'espère qu'il sera honoré d'une pater-